

5 Langkah Mudah Berinvestasi

Penulis: Mattheo Sibahean SE, MM, CPN, NPL, CIMA Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Bhayangkara Jakarta Raya Sekeloa Mahasiswa S-3 Konsentrasi Manajemen Keuangan UNIFK Bogor, Jawa Barat



UMUMNYA, seorang investor pemula masih bingung untuk memulai investasi yang mudah oleh karena itu, pada tgl ini investasi untuk pemula yang bisa di ikuti agar bisa memulainya tanpa ragu.

Memiliki investasi pribadi di pasar finansial saat ini sudah menjadi gaya hidup produktif di kalangan anak muda atau pekerja penunda (freelabber). Pandangan lama bahwa investasi hanya bisa dilakukan oleh kalangan usia matang, sudah tidak lagi relevan. Ini terlihat dari data diunggulkan investor di Indonesia yang semakin banyak didominasi oleh kelompok usia muda milenial.

Berdasarkan data Kuisioner Sentral Efek Indonesia (KSEI), tercatat bahwa jumlah investor atau Single Investor Identification (SID) di pasar modal domestik hingga akhir tahun 2020 mencapai 3,87 juta investor.

- 1. Tentukan Tujuan Investasi
2. Tentukan Jumlah Dana Investasi
3. Tentukan Instrumen Investasi
4. Buka Rekening Investasi
5. Rutin Berinvestasi

Kemker: Penanganan TBC dan Layanan Kesehatan bagi PMI Jadi Prioritas

JAKARTA,Pelita RAKYAT Wakil Menteri Ketenagakerjaan, Afrizansyah Noor, menginginkan penanganan Tuberkulosis (TBC) dan pelayanan kesehatan maksimal bagi Pekerja Migran Indonesia (PMI) menjadi prioritas dari Kementerian Ketenagakerjaan.

Wamenaker mengatakan, banyak PMI yang dipulangkan ke Indonesia karena tidak lulus dalam pemeriksaan kesehatan TBC. Oleh karena itu, ia mengajak Komite PMI dan Kemendes dapat meningkatkan Perumahan Pemukiman Pekerja Migran Indonesia (P3MI) untuk memberikan perhatian penuh kepada PMI yang akan berangkat ke luar negeri supaya dalam keadaan sehat agar tidak dipulangkan kembali ke Indonesia.

Saya mengingatkan kepada seluruh PMI untuk dapat memberikan pelayanan kesehatan, termasuk pemeriksaan TBC kepada para PMI, ucapnya. Di tempat terpisah, Menteri Ketenagakerjaan, Ida Fauziyah menyebut, sebagai anggota tim perancangan penanggulangan TBC, pihaknya berkomitmen dan bertanggung jawab melaksanakan strategi nasional eliminasi TBC, khususnya strategi kedua, yakni peningkatan akses pelayanan kesehatan bermutu dan terjangkau kepada pasien.



proteksi, TBC bisa dibersihkan dan kita bisa kembali produktif," ucap Menteri (Humas Kemaker/YY)

Bupati Lamtim M Dawam Rahardjo Hadiri Penyerahan Hadiah Lomba Penyuluh Teladan dan Pelaku Utama berprestasi



Seperi kita ketahui bersama, hingga saat ini Kabupaten Lampung Timur, masih menjadi penyumbang lga besar komoditi pertanian, yaitu padi, jagung dan ubi kayu se-Provis Lampung. Saya berharap prestasi ini, dapat meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan petani di Kabupaten Lampung Timur.

hisa dikenal luas sampai tingkat Nasional, dan akan kita Launching Tanda Daftar Varietas Tanaman tersebut, dari Pusat Perlinggungan Varietas Tanaman dan Perzinaan Pertanian, kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Lampung Timur.

Dengan pemberian penghargaan ini, diharapkan dapat memotivasi para pelaku pembangunan pertanian, agar bersemangat dalam mewujudkan target, sasaran dan keberhasilan pembangunan pertanian, serta diharapkan menjadi daya tarik bagi generasi muda, untuk berkarya membangun sektor pertanian, sehingga cita-cita pembangunan Pertanian Nasional dapat segera tercapai.

Marilah kita berkomitmen dalam melanjutkan pembangunan pertanian, dengan memberikan dukungan dalam mewujudkan sektor pertanian yang maju, mandiri dan modern, sehingga para petani lebih sejahtera, serta menjadikan Kabupaten Lampung Timur, sebagai nomor satu penyumbang komoditas pertanian di Provinsi Lampung. Tutup Bupati Dawam. (Kominfo/Safaruddin)

LAMTIM,Pelita RAKYAT Bupati Lamtim M Dawam Rahardjo Memberi sambutan dalam acara Penyerahan Hadiah Lomba Penyuluh Teladan dan Pelaku Utama berprestasi, acara yang berlangsung di Gedung Tani Desa Sukadana Ilir Kecamatan Sukadana, selasa (30/08/2022).

Dalam sambutannya Bupati Lamtim M Dawam Rahardjo menyampaikan, Perlu untuk diselenggarakan bersama, Pemerintah Kabupaten Lampung Timur dalam upaya peningkatan pembangunan pertanian, lebih menitikberatkan upaya peningkatan produksi, produktivitas dan pendapatan petani, dengan memperhatikan kelestarian lingkungan, dalam konsep pembangunan pertanian yang mandiri dan berkelanjutan.

Pencapaian ini, tentunya merupakan hasil kerja keras, serta dedikasi para insan pertanian dan pelaku utama pembangunan

peranian, serta partisipasi dan komitmen semua pihak yang mendukung upaya peningkatan pembangunan pertanian. Lanjut Bupati Dawam.

Bupati Dawam juga mengapresiasi dan berterimakasih kepada para petani dan peternak yang berprestasi dan berdedikasi tinggi dalam pembangunan pertanian.

Apresiasi ini, saya berikan kepada para petani dan peternak Gapoktan, sebagai pelaku utama pembangunan pertanian, yang telah

stagnan karena wabah virus corona. Harusnyaeringan dan belon rakyat, caranya mengendalik harga BBM untuk rakyat. Dengan kata lain, memberikan tambahan subsidi BBM untuk rakyat masih besar Rp1,2 triliun.

Ditambahkan politisi fraksi PAN itu, agar pertumbuhan ekonomi nasional tak terganggu, pemerintah perlu mengurusi impor dan memperkut ekspor. Menurutnya, langkah sederhana ini bisa mengurangi inflasi agar nilai rupiah tidak ambruk. (mh/aha/parlie/bim*)

DIRGAHAYU KABUPATEN SUKABUMI KE-152 SUKABUMI NOBARIH EVENT WEEK 10 SEP 2022

Hafisz Tohir: Kenalkan BBM Sengsaran Rakyat



JAKARTA,Pelita RAKYAT Kenalkan bahan bakar minyak (BBM) bersubsidi yang sudah digulirkan pemerintah berpotensi menyengsarkan rakyat. Bahkan, kenalkan ini juga bisa memukul para pelaku usaha mikro kecil menengah (UMKM).

Anggota Komisi XI DPR RI Achmad Hafisz Tohir menyampaikan kritik ini dalam surat terbuka. Kamis (1/9/2022) ia menyayangkan bila memang benar pemerintah jadi membatalkan BBM bersubsidi September mendatang.

Ditambahkan politisi fraksi PAN itu, agar pertumbuhan ekonomi nasional tak terganggu, pemerintah perlu mengurusi impor dan memperkut ekspor. Menurutnya, langkah sederhana ini bisa mengurangi inflasi agar nilai rupiah tidak ambruk. (mh/aha/parlie/bim*)

Bupati Lamtim M Dawam Rahardjo Menyerahkan SK Strategi PPPK

LAMTIM,Pelita RAKYAT Sebanyak 681 tenaga guru menerima petikan Surat Keputusan (SK) Petikan SK tersebut diserahkan langsung oleh Bupati Lampung Timur M Dawam Rahardjo, di Gedung Pusban Komplek Pemkab Setempat, Jumat (26/8/2022).

Dalam kesempatan tersebut Bupati Lamtim M Dawam Rahardjo mengatakan bahwa PPPK diterapkan dalam memenuhi SDM di bidang pendidikan dan Pelayanan Masyarakat. Tenaga PPPK yang baru merupakan tenaga pendidik yang dikembangkan kompetensi diri dan pengembangan keahlian sebagai persaingan dengan tenaga pendidik yang sudah ada.



Anggota Komisi XI DPR RI Achmad Hafisz Tohir menyayangkan bila memang benar pemerintah jadi membatalkan BBM bersubsidi September mendatang.

Pembab Lamtim Ikuti Rakor Pengendalian Inflasi Daerah Via Zoom Meeting

LAMTIM,Pelita RAKYAT Bupati Lampung Timur M Dawam Rahardjo mengikuti Rapat Koordinasi (Rakor) Pengendalian Inflasi Pusat dan Daerah Via Zoom Meeting, acara yang berlangsung di Aula Utama Gedung Lampung Timur, selasa (30/08/2022).



Hadir dalam acara tersebut Bupati Lamtim, Napoles Lamtim, Dandim 0429, Kejari Lamtim, Sekdakab Lamtim, Asisten II, Inspektur, Ka Bappeda, Ka Bpkad, Kadis, Tur, Kadis Perhubungan, Kadis Peternakan dan Perikanan, Kabag Perencanaan dan pejabat terkait.

Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian meminta para kepala daerah di seluruh Indonesia untuk melakukan optimalisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) untuk mengendalikan inflasi yang terjadi di daerah.

Adapun poin-poin penting lainnya yang disampaikan dalam paparan Mendagri Tito yakni dalam melaksanakan tugas, kepala daerah berwenang antara lain mengambil tindakan tertentu dalam keadaan mendesak yang sangat dibutuhkan oleh daerah dan masyarakat.

Dalam rangka menjaga stabilitas perekonomian di daerah dan mengatasi permasalahan ekonomi sektor riil serta menjaga stabilitas harga barang dan jasa yang terjangkau oleh masyarakat, Pemda menyediakan anggaran untuk mendukung tugas tim pengendalian inflasi daerah (TPID), pengendalian barang dan jasa.

Dalam rapat yang dipimpin Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian dari ruang sidang utama Kemandiri tersebut menyampaikan mengenai dampak pasca pandemi covid 19 terhadap ekonomi keuangan sedampak kompasian, sosial-keamanan dan politik. Walaupun mengalami kondisi demikian, Indonesia termasuk negara yang sukses dalam mengendalikan Pandemi Covid 19. Selain itu, dalam arahnya,